

EnRedes



@AxelCallis. El populismo anti-Estado usa a los 25 mil frescos (as) que viajaron al exterior con licencias médicas como arma comunicacional, obviando a abogados, coludidos, y evasores del mundo privado. Los sinvergüenzas están en todas partes.



Jacqueline Guzmán. Las ciclovías están abandonadas. La de camino a Yungay, un desastre. Las que van del cementerio municipal quedaron desniveladas. En Los Puelches nadie las respeta. Y para qué hablar de la de Sargento Aldea.



@Truchiman1. @GabrielBoric no es capaz de dimensionar el perjuicio para Chile que tienen sus torpes decisiones con Israel.



@AlejandroManns. Torpeza es ser cómplices de un genocidio y que la historia se encargue de recordarte de esa manera.



@pablocorrearmart. Doble empleo público, deudas de universidades, hospitales sin médicos y uso de propiedades fiscales. Dorothy Pérez vino a remecer el sistema.